## El aeropuerto de Málaga se sitúa en el puesto 35 de los más transitados de Europa

Las aerolíneas de bajo coste arrancan el año moviendo casi un 13% más de pasajeros extranjeros en el recinto malagueño

## :: PILAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. Los resultados históricos del aeropuerto de Málaga le han colocado en el puesto 35 del 'Top 50' de los más transitados de Europa durante el pasado año, según el ranking elaborado por Aeroestads, especializada en informaciones técnicas de análisis y estadísticas de navegación aérea. Seis aeropuertos españoles se colocaron en esta lista, que encabeza el londinense de Heathrow, con 73,4 millones de viajeros. De las nacionales, la terminal de Madrid es la mejor situada, en el puesto sexto, seguida de Bar-

celona, en el décimo, y el de Palma, que ocupa la posición 19. Estos son los que preceden al de Málaga, que con 13,7 millones de pasajeros es considerado en este ranking como el principal aeropuerto vacacional continental de Europa Occidental, colocándose por delante de Niza, que está en el puesto 37. Las terminales de Gran Canaria, Alicante y Tenerife Sur completan los seis aeropuertos nacionales incluidos en este 'Top 50'. Alemania, Reino Unido y España son los países con mayor representación en la lista. Tras ellos están Turquía, Rusia y Francia.

El aeropuerto de Málaga batió el año pasado su cifra récord y superó los 13,7 millones de pasajeros, tras crecer un 6,4%. Este dato revela el impulso del turismo internacional en este destino, que se ha traducido en que esta terminal ha ganado 800.000 pasajeros en solo

un año. Este fuerte despegue ha consolidado a Málaga como el cuarto aeropuerto más importante del país, pisando el acelerador en su ritmo de crecimiento, que en 2013 fue del 2,9%.

## Arranque del año

El arranque del año ha sido incluso superior al cierre del mismo. Enero se ha cerrado con un 9,5% más de viajeros en el aeropuerto malagueño. El tirón internacional ha sido clave, y en ello ha jugado un papel esencial la fortaleza de las aerolíneas de bajo coste, que concentran el 60% del tráfico extranjero en esta terminal. El Ministerio de Industria, Energía y Turismo dio ayer a conocer los datos del movimiento de estas compañías 'low cost', señalando que han transportado un 12,7% más de turistas internacionales hasta superar los 220.000 viajeros. Esta cifra supone el 11% del total del tráfico nacional, situándose como la tercera terminal más importante para estas aerolíneas de vuelos baratos, precedida por Barcelona y Madrid, que le ha arrebatado la segunda posición a Málaga tras dispararse un 34% la actividad en el aeropuerto Adolfo Suárez

Del buen estado de salud del que goza el tráfico aéreo en el destino malagueño también se contagian las aerolíneas tradicionales que han ganado en el primer mes del año un 6,2% de pasajeros, rebasando los 72.000. Por su parte, Andalucía se coloca como la quinta Comunidad de España con mayor tránsito de pasajeros de vuelos baratos, con el 13,8% del tráfico nacional, precedida de Cataluña, Canarias, Madrid y la región valenciana. En enero, los aeropuertos españoles recibieron 3,7 millones de pasajeros internacionales en 'low cost', un 7,6% más.

1 de 1 18/02/2015 8:38